
An           Oberbürgermeister        Stadtrat Gustav Dinger Armin Neudert       Referent für Naturschutz Rathaus        und Landschaftspflege  86609 Donauwörth       gustav@dinger-don.de    11.03.2018   Antrag zu Beschluss vom 05.03.2018 bzgl. Anfrage „Bäume –geschützt und nicht (mehr)vorhanden“   Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Neudert,  am 05.03.2018 wurde bezüglich meiner Anfrage vom „Bäume – geschützt und nicht (mehr) vorhanden“ der Beschluss gefasst, dass die Bebauungspläne der letzten 10 Jahre (28 Bebauungspläne) geprüft werden sollen, zu den Fragen:  1. Wie viele Bäume sind/wurden  in den einzelnen Baugebieten festgesetzt bzw. als Bestandsbäume gesichert (Name Baugebiet und Anzahl festgesetzter bzw. gesicherter Bäume) 2. Wie viele festgesetzte Bäume sind nicht (mehr) vorhanden (Name Baugebiet und Nennung der fehlenden festgesetzten Bäume bzw. Bestandsbäume mit Begründung)  Bei genauerer Betrachtung zeigt sich allerdings, dass diese Auswahl nicht zielführend ist. Teilweise gibt es in diesen Bebauungsplänen gar keine entsprechenden Festsetzungen, teilweise sind die Bebauungspläne noch gar nicht umgesetzt.  Ich bitte daher den Beschluss dahingehend zu modifizieren,   
• dass anstatt der letzten 28 Bebauungspläne, 20 (noch mir frei auszuwählende) Bebauungspläne überprüft werden sollen, und 
• dass um eine sinnvolle Auswahl treffen zu können, alle Bebauungspläne1 sowie das städtische Baumkataster digital zur Verfügung gestellt werden.  Mit freundlichen Grüßen  Gustav Dinger   Verteiler: - Oberbürgermeister Armin Neudert - Mitglieder des Stadtrates - Rechtsamt                                                            1 Sollten nicht eigentlich alle rechtskräftigen Bebauungspläne unter www.b-plan-services.de/bplanpool/Donauw%C3%B6rth/karte einzusehen sein? Am 09.03.2018 wurden auf dieser Plattform lediglich 78 Bebauungspläne (von ca. 200, lt. Bauamt) vorgefunden.  


